



Chers adhérents,

Une saison complète s'achève pour *Miradas hispanas*, après la projection depuis janvier 2012 de 15 films à Utopia, et des 6 films de notre mini-festival: *Colombia ya !* au Cinéma Capitole. Tout cela avec toujours des intervenants de grande qualité, et un public nombreux, curieux de découvertes, et heureux de pouvoir approcher des films pas toujours facilement accessibles par les circuits habituels.

Ce public, c'est vous principalement, et toute l'équipe vous remercie d'avoir été présents et acteurs de ce beau travail.

Nous tenons à remercier les partenaires de cette aventure: Patrick et Clément à Utopia, ainsi qu'Arnold au Capitole. Sans oublier nos sponsors et supporters. Et vous, nos adhérents fidèles, dont la présence et les encouragements nous ont portés tout au long de ce parcours à travers le cinéma latino.

Notre aventure continue dès le début-septembre à Utopia, et un courrier vous informera précisément fin août, de nos projets. Parmi ceux-ci, outre nos séances avec intervenants, nous vous proposerons des déplacements groupés pour assister à des projections lors de festivals dans les environs (« Horizontes del Sur » à Marseille entre autres).

Vous êtes dores et déjà conviés au pot de rentrée qui accompagnera la première projection.

Et comme vous le savez, sans les adhésions, nous n'existons pas, alors vous êtes invités à réadhérer et à nous faire connaître! Nous comptons sur vous cette saison encore.

Un grand merci au nom de toute l'équipe de *Miradas hispanas*.

Association Loi 1901

45 rue Universelle - 84000 Avignon

<https://www.facebook.com/miradashispanas>

<http://perso.numericable.fr/miradashispanas/index.html>

0684164794// 0610327723